Comunicación y Sociedad

Departamento de Estudios de la Comunicación Social Universidad de Guadalajara

EDITORIAL.

Con este número se cumplen 30 años de *Comunicación y So*ciedad, fundada en 1987 por Enrique E. Sánchez Ruiz, Pablo Arredondo Ramírez, Francisco de J. Aceves González y Teresa de J. Tovar Peña.

Comunicación y Sociedad suma 70 volúmenes (40 de la primer época y 30 de la nueva), donde se reúne una parte importante del pensamiento iberoamericano sobre el campo de la comunicación, de los resultados del análisis sobre diversos fenómenos comunicativos que han acontecido estos años; son tres décadas de una publicación cuyos contenidos registran cómo se están transformando las prácticas comunicativas de la sociedad en la que vivimos, en una época donde la comunicación es protagonista.

En tres décadas hemos sido testigos de la llegada de otras tecnologías, que han transformado también el área editorial; respondiendo a estos cambios, la revista ha evolucionado de formato impreso a electrónico. Nos encontramos en una vorágine de transformaciones que implican retos y cambios, que han enfrentado y solucionado los editores que han estado a cargo de este proyecto editorial (Teresa de J. Tovar Peña; Francisco Hernández; Martha Renero y Guadalupe García; Armando Zacarías; Tania Rodríguez; Gabriela Gómez) y cuyos avances y logros fueron tejiendo lo que la revista es actualmente.

Uno de los logros se reflejan en los índices de factor de impacto que obtiene cada año la revista. Scimago Journal Rank, mide de factor de impacto de la ciencia basándose en la base de datos Scopus, uno de los índices de mayor prestigio en el mundo. En los datos publicados en su informe más reciente, indican que *Comunicación y Sociedad* escaló

8 Editorial

su posición en el ranking mundial de revistas de Comunicación y actualmente se encuentra en el Cuartil 3 (Q3). Estos resultados nos comprometen aún más y nos invita a implementar acciones que buscan superar la calidad de la revista y atraer colaboraciones no solo de Iberoamérica sino del resto del mundo.

En este número de aniversario, quiero agradecer especialmente al coordinador de la sección temática Dr. Carlos Vidales, al jefe del Departamento, Dr. Guillermo Orozco Gómez y a nuestra Secretario Técnico, Lic. Cristina Gallo Estrada por toda su entrega y dedicación a este proyecto editorial.

Finalmente todo el equipo editorial les agradecemos a ustedes lectores que nos han acompañado durante todos estos años.

DRA. GABRIELA GÓMEZ RODRÍGUEZ Editora